



El exbreoganista Bell-Haynes se pierde lo que resta de liga

LUGO / LA VOZ, AGENCIAS

El base canadiense del Casademont Zaragoza Trae Bell-Haynes, ex del Breo, pasará por el quirófano en los próximos días para ser intervenido de la mano izquierda, una lesión que le mantendrá alejado de las pistas durante un periodo estimado de entre cuatro y seis meses, según informó este martes el club aragonés, que confirmó la llegada del base Isaiah Washington para reforzar la dirección de juego.

Bell-Haynes sufrió un traumatismo en la mano izquierda durante el partido del pasado 10 de enero ante el Gran Canaria. Tras una resonancia magnética realizada en el Nuevo Hospital Quirónsalud Zaragoza, el club detalló en el parte médico oficial que el jugador presenta «una rotura completa del ligamento escafolunar».